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議会ＩＣＴ化に向けた取り組みに関して 

 

 

飯田市議会では、議会改革推進会議により「議会ＩＣＴ化に向けたタブレット端末

の導入」に関して議論を進め、ＩＣＴシステム（端末・アプリケーション）の利便性

を生かし、「議会機能の強化」を推進することを目的として、ＩＣＴシステム導入の

方針を決めました。 

ＩＣＴ化が進めば、資料などが電子データ化され、執行機関側などとの情報共有が

より円滑に進むとともに、資料の蓄積（アーカイブ化）が進みます。また、市民に対

して迅速・的確な情報提供ができると考えます。さらには、ＩＣＴシステム（端末・

アプリケーション）の共有、その予算的な検討は、議会のみでより、執行機関と連携

協力することで効果が増すと考えています。 

つきましては、議会ＩＣＴ化に向けて、同時導入を含め共同研究を執行機関にお願

いしたく、ご理解とご協力をお願いいたします。これまでの検討などを踏まえ、市議

会においては、議会改革推進会議が本件を担当していきます。なお、これまでの議会

における検討内容については、別添の資料を参照ください。 

 

以上 

 


